

## ABSTRAK

**Alliza Melinda Rachman: Pengaruh *Cash Turnover* (CTO) dan *Inventory Turnover* (ITO) terhadap *Return On Asset* (ROA) pada Perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (Studi di PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk. Periode 2011-2020)**

Saat ini persaingan diantara perusahaan semakin ketat, untuk itu perusahaan dituntut untuk lebih efektif dan efisien dalam menjalankan usahanya. *Cash Turnover*, *Inventory Turnover* dan *Return On Asset* memiliki peran penting untuk mengukur tingkat efisiensi dalam menggunakan aktiva dalam suatu perusahaan.

Penelitian ini bertujuan: 1) untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Cash Turnover* secara parsial terhadap *Return On Asset*; 2) untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Inventory Turnover* terhadap *Return On Asset*; 3) untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Cash Turnover* dan *Inventory Turnover* terhadap *Return On Asset*.

Berdasarkan kerangka berpikir peneliti menyimpulkan bahwa Semakin tinggi *Cash Turnover* (CTO) semakin efisien penggunaan kasnya maka laba yang didapat semakin besar dan semakin tinggi *Inventory Turnover* (ITO) maka perusahaan memiliki peluang besar untuk memperoleh keuntungan dan semakin besar *Return On Asset* maka penggunaan aktivitya semakin efisien.

Metode penelitian yang digunakan dalam adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan berupa data sekunder yaitu laporan keuangan yang dipublikasikan oleh website resmi PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk. tahun 2011-2020 perhitungan yang digunakan dalam mengolah data diantaranya analisis regresi, analisis korelasi, determinasi, analisis uji hipotesis uji t dan uji f.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Cash Turnover* berpengaruh sebesar 0,081% dan *Inventory Turnover* berpengaruh sebesar 2,9% terhadap *Return On Asset*. Secara simultan *Cash Turnover* dan *Inventory Turnover* berpengaruh sebesar 3,1% terhadap *Return On Asset*.

**Kata kunci:** *Cash Turnover*, *Inventory Turnover*, *Return On Asset*.